

放送の  
有線電話

早急な

みんなの広場

自動化を望む

有放電話は農村生活者の生活必需品として、現在全国的に盛んに増設されているようであるが、事実その便利さ、利用度の高さは、経験者なら誰でも感じることであろう。

さて、わが南国市にもこの文明の利器はいち早く導入されているが、市の戸数一万戸の内、現在加入しているのは、その半数にも充たない四千二百戸程度と聞いているが、私もまたその恩恵を受けていない一人で、それは経済的な理由からではなく、いくら申し込みをして、現況では回線がいっぱいだから許可出来ないとのことで非常に残念に思っている。が、今回組合側が時代の要望に応えて、大英断をもって自動化公社接続をかねて、全戸加入の受け入れ態勢

を整えるよう計画を進めているとのことだが、私達は双手を挙げて賛成で、どうか工事の一日も早い実現をお願いする次第であります。(二市民)

民主社会の今日であっても、じぶんの生活の便利のために、出勤が遅れたり退勤時刻がこなされなければならない。それに帰つてよいものだらうか。四角張つて考え方が

市役所には到るところに空き地があり、気温が高いころは雑草がわがもの顔。きわめて見苦しい時期がある。わざかに整地するとコスモス・ジヤヌメ草・ホウセンカなどなど育ちやすい花がつくれる。職員のみなさんは心を合わせ、ひとつ、やってみてはどうかね。

職場(環境)の美化となり、外へも出て、花を植えたら、花は草葉から落ちる。落ち葉はかわいていますから、積んでおくだけでは、なかなか腐りません。疏安を水にとかしたものか小便などをかけながら積みこみます。そうしてコモとかビニールをかけておくとよいでしょう。

普通だが、あなたがちお役人の意識は高くない。たとえば、登・退庁や休憩時刻はそれぞれの機関によって決っているのに、思いのほか守られていない。市内にある県の出先機関に勤めているだろうが、それはわがまま

い」ことである。民間の勤め人なは「首」を切られることである。市役所職員の場所、男子より女子の点数が下がりそうだ——といわれる。『家事のつごうで』といいたいだろうが、それはわがまま

で切り返して積みかえをしておくと、草花や、花木の苗木を植えるする来春には手ごろの腐葉土ができることがあります。時間がかかるのですから、その時になってあわてないよう準備しておきましょう。



無料法律 人 権 相 談 所

毎月20日 中 町 公 民 館

敬 治 芳 照

人 権 摂護委員  
上野田 岩 浜 村  
高 島 浜 入  
長 直 弥

人 権 摂護委員

シールは

回 収 箱 へ  
少年補導センター

で、一定の時間を勤めてこそ、一定の給料を受けるべきである。自分の人間性を高める上からも改めろようにしたいものだ。(老婦)

(老婦)

花を植えたら

にかかるもので、いかせない腐葉土は冬の間に用意しておきましょ。

う。カシ、シイ、ケヤキ、ナラ、クヌギなどの葉が適しています。マツヒバなどは避けなければなりません。

花は草葉から

鉢植を樂むの